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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 18/07/2024 

ATA Nº 007/2024 
 

Aos dezoito dias de julho de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta minutos, em 

segunda chamada, realizou-se presencialmente na sede do Conselho da Comunidade 

da Comarca de Chapecó/SC a Assembleia Geral Ordinária, onde estavam presentes as 

Conselheiras e os Conselheiros a seguir denominados: Padre Adir Rodrigues (MITRA), 

Guilherme Angonese (ACIC), Irmão Paula Barreto (MITRA), Maicon Dioni de Castro 

(Câmara), Pâmela Piran da Rosa (OAB), Saulo Cerutti (Unochapecó) e Naiani dos Reis 

(SESAU), para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1. Recepção; 2. Verificação 

de quórum para instalação e deliberação; 3. Justificativas de ausência; 4. Leitura e 

aprovação da pauta; 5. Deliberação para aprovação da ata n.º 06 – reunião de 

27/06/2024; 6. Informações sobre Registro dos documentos em Cartório; 7. Informações 

sobre registro da ata e termo de posse da recomposição do Conselho Fiscal; 8. 

Alteração do cronograma de Assembleias, realizar Assembleias em outros dias e/ou em 

outros horários; 9. Situação Financeira do Conselho: informes sobre os pagamentos 

realizados, andamento do projeto de Manutenção e liberação da verba; 10. Visita ao 

sistema Prisional no mês de julho; 11. Projeto de livros; 12. Informações sobre Convite 

as novas entidades membros; 13. Informações sobre a mudança da titularidade do juiz 

da Vara Regional de Execução Penal de Chapecó; 14. Correspondências recebidas e 

expedidas; 15. Encaminhamentos; 16. Demais assuntos de interesse dos Conselheiros 

e encerramento. 1. A presidente saudou a todos e todas presentes; 2. Verificando o 

quórum para instalação e deliberação, aguardou-se até a segunda chamada, quando 

as atividades iniciaram; 3. Justificaram ausência: Andressa Beduschi Borges (CPMA), 

Jaquelina Pavan (APAS), Jaqueline Trierveiler (APAS) e Joseane Peruzzo (CPMA). 4. 

A pauta foi lida e aprovada; 5. A Ata n.º 06 – reunião de 18/06/2024 foi lida e aprovada; 

6. Informações sobre Registro dos documentos em Cartório: tudo ocorreu certo e o 

pagamento dos registros foi encaminhado. 7. Informações sobre registro da ata e termo 

de posse da recomposição do Conselho Fiscal: tudo ocorreu certo e, portanto, o novo 

Conselho Fiscal deverá analisar as contas de maio, junho e julho para apresentar o 

relatório em agosto; 8. Alteração do cronograma de Assembleias, realizar Assembleias 

em outros dias e/ou em outros horários: os Conselheiros discutiram sobre as datas que 

estão disponíveis e a data foi alterada, determinado que as reuniões acontecerão 

sempre na terceira terça-feira do mês pela manhã. 9. Situação Financeira do Conselho: 

foram feitos dezessete (17) pagamentos, muitas multas foram retiradas com exceção 

de salários e impostos, somando R$ 1.105,00 e R$ 149,00 de multa apenas dos atrasos 

nos pagamentos de salário. Foram pagas as guias patronais do sindicato, que por serem 

patronais não podem ser isentadas. O valor total dos gastos de maio até este momento 

ultrapassou os R$ 7.000,00; 10. Visita ao sistema Prisional no mês de julho; O 

Conselheiro Padre Adir relatou sobre a visita do mês, no setor administrativo e na 

penitenciária agrícola de Chapecó, onde verificaram as cozinhas e a situação do poço 

de água que abastece o sistema prisional, mas não conseguiram ir visualizar o local. 

Que sugestionou para a próxima visita ir até o local do poço no complexo prisional. 

Afirmou também que estão aumentando outras alas da penitenciária, como garagem, 

almoxarifado, mas nenhuma informação sobre aumento da cozinha. O Conselheiro 

Maicon comentou que sentiu falta de práticas de exercícios físicos para ao apenados e 
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que notou a ausência de livros mais técnicos para disponibilização aos reclusos. 11. 

Projeto de livros na unidade prisional: o Conselheiro Maicon sugestionou a possiblidade 

de inclusão de mais livros técnicos para disponibilização aos apenados, mas que não 

sejam obrigados ao final fazer a resenha. Propondo-se uma campanha de arrecadação 

de livros e parceria com os antigos livros das universidades trocados em reposições. 

Ambos os Conselheiros discutiram também sobre a disponibilização de cursos técnicos 

na unidade prisional, com a ideia de empresas subsidiarem os projetos para futuramente 

contratarem os egressos. Sobre a Penitenciária, foi encaminhado o pedido para o 

Conselho se este consegue adquirir uma máquina de lavar roupas para a Penitenciária 

Industrial de Chapecó. Sugestionou-se a possibilidade de comunicação com a 

Promotoria de Justiça para fazer um projeto para destinação de verbas das medidas 

despenalizadoras. 12. Informações sobre Convite as novas entidades membros: foram 

enviados nove convites a entidade, entre elas a UCEFF e prefeituras da região da 

Comarca. Ainda sem retorno das entidades. Foi proposto, então, enviar convites para o 

SENAI e o Ministério Público do Trabalho. 13. Informações sobre a mudança da 

titularidade do juiz da Vara Regional de Execução Penal de Chapecó: que ainda não há 

informações sobre o(a) novo(a) Magistrado(a). 14. Correspondências recebidas e 

expedidas: foram enviados ofícios para a Câmara de Vereadores para verificar a 

questão da possibilidade de um local na nova sede da Câmara e para a Prefeitura para 

reunião também sobre a sede do Conselho. Correspondência agendando reunião no 

gabinete do prefeito. Convites para os prefeitos da Comarca de Chapecó. A 

correspondência enviada ao Deputado Estadual para a concessão do Título de Utilidade 

Pública Estadual, foi respondida com a apresentação dos documentos necessários para 

a concessão. 15. Encaminhamentos I – Ofício para a Universidade Federal da Fronteira 

Sul para verificar sobre os membros do Conselho; II - Pedir informações para as 

Unidades Prisionais sobre os poços artesianos; III - sobre a quantidade de vezes que é 

oferecida a alimentação aos reclusos, pois na Portaria n. 1850/GABS/SAP/2024 é 

determinado cinco vezes e sobre as atividades físicas disponibilizadas aos apenados; 

IV - Oficiar o MP para verificar a questão dos indeferimentos do EAD no regime fechado 

da PACH; V – Pesquisar sobre o benefício fiscal para empresas por projetos sociais; VI 

- O Conselheiro Guilherme contatará a ACIC comunicando sobre a possibilidade de uma 

arrecadação de livros; VII - Ligação para o setor da educação das unidades prisionais 

para verificação de quais livros podem ser disponibilizados aos reclusos. 16. Demais 

assuntos de interesse dos Conselheiros: dialogou-se sobre a alteração no sistema de 

pagamentos do banco e a leitura e diálogo sobre a lei de incentivos fiscais. 17. Informes 

sobre a reunião na Prefeitura de Chapecó com o secretário do governo e inovação em 

serviços públicos que ocorrerá na tarde deste dia, dezoito de julho de dois mil e vinte e 

quatro. Nada mais a tratar, a Senhora Presidente deu a reunião por encerrada e eu, 

Guilherme Angonese – Suplente de Diretoria, e João Vitor Prior de Lima, Assistente 

Administrativo, lavramos esta Ata, que lida e aprovada será assinada pela Presidente e 

pela Secretária. 

 

 

Pamela Piran da Rosa                                                                                Jaquelina Pavan 
        Presidente                                                                                            Secretária 
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